Viele Studierende versuchen neben dem Studium ihr Budget durch geringfügige Anstellungen, Aushilfsjobs und Praktika aufzubessern. Bis dato fehlt von Seiten der Universität eine einheitliche Plattform zur Veröffentlichung von Stellenangeboten der Universität. Daher wäre es sinnvoll, auf der Webseite der ÖH eine solche Plattform in Form einer online Jobbörse zu schaffen. Auf dieser sollen Stellenagebote der ÖH, von Instituten und weitere Angebote wie Praktika von externen Arbeitgebern veröffentlicht werden.

Die Universitätsvertretung möge daher beschließen:

Die ÖH möge sich bemühen, auf ihrer Webseite eine Jobbörse zu erstellen. Außerdem sollen die Institute, alle zuständigen Stellen auf der Universität und Studienvertretungen darauf hingewiesen werden, dass die Möglichkeit besteht, Stellenausschreibungen auf diesem Wege zu veröffentlichen. Dadurch sollen bestmöglich alle Arbeitsangebote abgedeckt und auch aktuell gehalten werden.